PRÁCTICAS EMPRESARIALES SOSTENIBLES Y RESPONSABLES CON EL MEDIOAMBIENTE



GESTIÓN AMBIENTAL



La **gestión ambiental** hace referencia al conjunto de prácticas, políticas y procedimientos destinados a administrar y minimizar el impacto de las actividades humanas sobre el medioambiente. Incluye la planificación, implementación y monitoreo de acciones para promover el uso sostenible de los recursos naturales, prevenir la contaminación y garantizar la conservación de los ecosistemas.



La gestión ambiental también abarca la educación y concientización sobre la importancia de proteger el entorno, promoviendo un equilibrio entre el desarrollo económico y la preservación del medioambiente para las generaciones futuras.



¿CÓMO INCORPORAR LA **GESTIÓN AMBIENTAL** EN MI EMPRESA?



Con compromiso y liderazgo

La dirección debe comprometerse con la gestión ambiental y establecer una política ambiental que refleje los valores y objetivos de la empresa en términos de sostenibilidad.



2 Evaluación inicial

Realizar una auditoría ambiental para identificar los impactos ambientales actuales de las operaciones de la empresa, como el uso de recursos, emisiones, residuos y consumo de energía.



3 Establecer objetivos y metas

Definir objetivos claros y medibles para reducir el impacto ambiental, como disminuir el consumo de energía, reducir las emisiones de carbono, minimizar la generación de residuos o mejorar la eficiencia en el uso del agua.



4 Desarrollar un plan de acción

Crear un plan estratégico que incluya las acciones necesarias para alcanzar los objetivos ambientales, asignando responsabilidades, plazos y recursos.



5 Implementar buenas prácticas

Adoptar prácticas sostenibles, como el reciclaje, el uso de energías renovables, la mejora de la eficiencia energética, la gestión responsable de residuos y la reducción del consumo de recursos.



6 Capacitación y cultura empresarial

Capacitar a todos los involucrados en la empresa en prácticas sostenibles y fomentar una cultura de responsabilidad ambiental dentro de cada organización.



Monitorear y evaluar

Es prioritario establecer indicadores viables de alcanzar para medir el progreso hacia los objetivos ambientales y realizar evaluaciones periódicas para ajustar el plan de acción según sea necesario.



8 Comunicar

Comunicar a los públicos de interés (empleados, clientes, accionistas y comunidad) los avances y resultados de las iniciativas de gestión ambiental, promoviendo la transparencia y el compromiso con la sostenibilidad.



9 Mejora continua

Revisar y actualizar regularmente las políticas y prácticas ambientales para adaptarse a nuevos desafíos y oportunidades, asegurando una mejora continua en la gestión ambiental de la empresa.



Norma ISO 14001

ISO 14001 es una norma internacionalmente reconocida que establece los requisitos para un sistema de gestión ambiental (SGA) efectivo. Fue desarrollada por la Organización Internacional de Normalización (ISO) y es parte de la familia de normas ISO 14000, que abordan diferentes aspectos de la gestión ambiental.



El principal objetivo de ISO 14001 es proporcionar a las organizaciones un marco para proteger el medioambiente y responder a las cambiantes condiciones ambientales, equilibrando las necesidades socioeconómicas.

A través de la implementación de un SGA conforme a ISO 14001, las organizaciones pueden:



- 1. Mejorar su desempeño ambiental mediante un uso más eficiente de los recursos y la reducción de residuos.
- 2.Cumplir con las obligaciones legales y reglamentarias en materia ambiental.
- 3. Mejorar la reputación y la confianza de las partes interesadas mediante un compromiso visible con la sostenibilidad.
- 4.Reducir riesgos ambientales, lo que puede llevar a menores costos operativos y de seguros.
- 5.Acceso a nuevos mercados donde los estándares ambientales son un requisito previo para operar.



ISO 14001 es una herramienta poderosa para cualquier organización que busque mejorar su gestión ambiental y cumplir con los estándares internacionales, con beneficios que se extienden tanto al medio ambiente como a la propia empresa.

Conocé más sobre la norma ingresando en

https://www.iso.org



Nuestro COMPROMISO Con el medioambiente



El medioambiente es un tema relevante en la estrategia de Gerdau. Contamos con lineamientos y políticas claras en el tema, así como una serie de iniciativas encaminadas al desarrollo sustentable de nuestro negocio.



Discutimos y monitoreamos de cerca nuestras emisiones de carbono en el Comité de Estrategia y Sostenibilidad, el Consejo de Administración y el Comité de Riesgos, reforzando nuestro compromiso con el tema y la transparencia de nuestras acciones ambientales. Para 2031, nos hemos comprometido con el cambio climático, reduciendo nuestras emisiones de gases de efecto invernadero, que <u>ya están por debajo del promedio global del sector.</u>



Somos el mayor reciclador de chatarra ferrosa de América Latina. Anualmente transformamos más de 11 millones de toneladas de chatarra en nuevos productos siderúrgicos. Eliminamos materiales obsoletos de las ciudades y reducimos el consumo energético y las emisiones de CO2 en la producción de acero, además de generar empleo e ingresos moviendo una amplia red de proveedores y chatarreros.



Conocé más sobre nuestra estrategia ambiental ingresando en

https://www.gerdau.com/sustentabilidad



*Nuestra área de medioambiente pone a su disposición profesionales capacitados para asesorar y acompañar procesos de certificaciones.

Contactarse vía mail: infogerdau@gerdau.com

